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Объект исследования —Пинский ЗУ')С РУН "Бслтслеком". 
редмет липломной работы — механизм формирования и распределения

прибыли предприятия.
Цель дипломной работы: совершенствование механизма формирования и 

распределения прибыли.

Полученные результаты: сформулировано определение экономической 
сущности механизма формирования и распределения прибыли; проведён анализ 
динамики основных показателей производственно-хозяйственной деятельности 
предприятия, разработаны предложения по совершенствованию механизма 
формирования и распределения прибыли Пинского ЗУЭС РУП ”Белтелеком“.

Методы исследования: статистический, аналитический, метод
сравнительного анализа и др.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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ABSTRACT

company's profits.
The purpose oi' the thesis: improving the mechanism of profit formation and 

distribution.

The results obtained: the definition of the economic esscnce of the mechanism 
of profit formation and distribution is formulated; the analysis of the dynamics o f the 
main indicators of the production and economic activity o f the enterprise is carried out; 
proposals for improving the mechanism of profit formation and distribution o f the 

Pinsky ZUES of RUE ”Beltelecom“are developed.
Research methods: statistical, analytical, comparative analysis, etc.
The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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